

Jueves, 27 de octubre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La Universidad pone el punto de mira en las pequeñas empresas

La Universidad pone el punto de mira en las pequeñas empresas

El Consejo Social de la UGR entrega sus premios anuales a la compañía biomédica Abbott, al grupo de investigación CTS-461, a los investigadores Górriz y Zotano, al CSIC y al PTS

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 27.10.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

La entrega de los premios del Consejo Social de la Universidad de Granada se convierte todos los años en un acto que simboliza muy bien lo que debe representar esta institución, un puente entre la comunidad universitaria y la sociedad granadina. Pero ayer, más que nunca, autoridades civiles, militares y de la política quisieron estar presentes para dar su apoyo al nuevo presidente, Gregorio Vicente Jiménez López, y a los cuatro galardonados este año: la compañía biomédica Abbott, el grupo de investigación CTS-461 de bioquímica nutricional, los investigadores Górriz Sáez y Gómez Zotano, el CSIC y el PTS.



Foto de familia de los premiados por el Consejo Social de la UGR y los representantes que hicieron entrega de los galardones.

Fue el nuevo responsable del Consejo Social quien se aventuró en su discurso a dar algunas claves del camino que debe seguir la UGR para mejorar los procesos de transferencia del conocimiento, el gran reto de las universidades en el siglo XXI. "No es posible generar riqueza si no mejoramos los modelos de transferencia entre la Universidad y las empresas. Pero las grandes compañías no favorecen la creatividad con sus procesos estandarizados. El futuro está en las pequeñas empresas, que son las grandes innovadoras", dijo Gregorio Jiménez López.

Precisamente el premio honorífico del Consejo Social ha recaído este año en Abbott, una empresa con la que ha trabajado Jiménez López al frente de Puleva-Biotech durante muchos años. Esta compañía dedicada al desarrollo, fabricación y comercialización de productos farmacéuticos y médicos ha sido distinguida por contratar investigación y actividades de la UGR. Su director asociado, Ricardo Rueda Cabrera, encargado de recoger el premio, recordó que "Abbott participa en la formación de postgrado de la UGR y profesores universitarios colaboran con la compañía", un ejemplo de colaboración que, en los últimos 16 años, se ha traducido en la firma de más de 50 contratos de investigación con científicos de la UGR y en un centenar de publicaciones conjuntas.

El segundo premio, dotado con 12.000 euros, ha recaído en el grupo de investigación *Bioquímica de la Nutrición. Implicaciones terapéuticas* (CTS-461), que cuenta en la actualidad con 18 miembros y desarrolla sus investigaciones en el Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos José Mataix Verdú, en el PTS.

Dirigido por el investigador Ángel Gil Hernández, la relación de este grupo con la industria de la alimentación y la nutrición desde 1981 ha derivado en numerosos contratos de investigación con empresas. CTS-461 es autor de varias patentes, la mayor parte de ellas en explotación, y algunos de sus miembros son asesores de empresas bajo contrato con la Federación de Empresas de la UGR.

El talento de los jóvenes investigadores lleva este año el nombre de Górriz Sáez y Gómez Zotano, premiados con 6.000 euros cada uno. El primero, profesor del departamento de Teoría de la Señal, Telemática y Comunicaciones (TSTC) de la UGR, codirige un grupo de investigación (SiPBA) sobre procesamiento de señales y aplicaciones biomédicas TIC 218.

Blogs



LA CISTERNA
de Luis Muñoz

Volkswagen
AUTOCASIÓN
Passat
Advance 2.0 TDI
195.50 € al mes



**SU INMOBILIARIA
ESPECIALISTA
EN VENTA Y
ALQUILER EN EL
CINTURÓN Y
VEGA DE
GRANADA**

**CLÁSICO
MODERNO
RÚSTICO
SOFÁS
DORMITORIOS
DESPACHOS...**

0 COMENTARIOS

Y el segundo, profesor de Geografía Física del

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

Geografía Física en la UGR y en el ámbito del Instituto de Desarrollo Regional de Tecnología, CULTURA TV OPINIÓN SALUD

brillante labor investigadora en relación con el paisaje, su principal línea de investigación.

© Joly Digital | Aviso legal Quiénes somos RSS

www.diariodesevilla.es www.diariodejerez.es www.europasur.es www.eldiade cordoba.es www.huelvainformacion.es www.gradahoy.com www.malagahoy.es
www.elalmeria.es www.anuariojolyandalucia.com



SÍTIOS RECOMENDADOS

Empleo | Album digital | ENTRADAS CONCIERTO | Venca.es conecta con la moda | Oferta Hoteles Granada, Jove pelota | Hoffman | Pisos y Casas | Cursos
| HOTELES EN GRANADA | Vuelos Baratos | Formación a distancia | Cursos en Madrid | Oferta de cambio de casas de ocasión | Coches de Alquiler | Entradas Real Madrid | Master en Granada

estigación por la Universidad de
responsabiliza de las opiniones
vertidas en esta sección y se
reservados todos los derechos de
contenido ofensivo o
discriminatorio